



【学校教育目標】自分の可能性を信じ、新しい時代を心豊かで明るく、たくましく生きる生徒の育成
【キーワード】考え動く・・・『考動』文責：湊口

支え合う仲間 中島中生 『今できることを全力で!』

☆全国各地から激励をいただいて・・・☆

2月24日（土）に、群馬県にあります渋川市立渋川北中学校さんより、本校の全生徒あての応援メッセージ入り『お守り』を頂戴しました。

なぜ、遠く離れた群馬県から激励をいただくことになったか、・・・。



この日『お守り』を届けてくれたのは、群馬県にある渋川北中学校に勤務されている松林達浩先生です。先生は、中島中学校の卒業生(皆さんの大先輩!)なのです。そして、先生の実家が震災で大変なことになっていると知った渋川北中の生徒さんが、地元の中学生を励ましたい!と、委員会活動と連携し、生徒が主体的に相談し、全て手作りで作成してくれた【左:松林先生 右:水口教頭】そうです。



顔も知らない私たちに、とても優しい言葉をかけてもらって、うれしかった!



【生徒の感想】

すごく、心強かった!

2月27日（火）の学活の時間に、全校生徒に配りました。もちろん、本校に届けられた経緯も丁寧に説明しました。

受験を目前にした3年生には、

うれしい贈り物になりました。

本当にありがとうございました。

☆愛媛県 中島中学校で! ☆

2月26日（月）、本校で職員の打合せを行っていた時、愛媛県の中島中学校で地震が発生しました。

翌日、学校の状況を伺いたく、校長先生にお電話しました。安全行動の後、避難行動を速やかに行うことができたとのこと、本校との交流の中で、生徒が地震の時の行動などをイメージすることができていたとのことでした。何より、生徒の皆さんや先生方に被害がなく、本当に良かったと思いました。

※翌日、学校が停電になり、暖房もなく、大変だったということでした。はやくに復旧したそうです。



☆卒業式に向けて・・・☆

もうすぐ3月です。
卒業式も間近になりました。
今年は、能登半島地震の影響で、
演劇堂が使用不能になっています。
数年ぶりに多目的ホールで卒業式
を行います。学習発表会も今回も、
演劇堂でできないのはとても残念
です。(私も楽しみにしていたのに・・・)
義務教育を修了する節目である
卒業式は、学校行事の中で一番
大切な儀式だと思っています。

日程的には、公立高校の一般入
試の翌日になり、練習の時間が
十分取れないと思いますが、心を
込めて準備等を進めていきます。



☆一歩進んで、一歩後退しつつ☆



上水道の確保ができていますので
1週間に1回ですが、掃除を再開しました。

簡易給食のため、下校時間を少しでもはやくすることと、市教委から指示されていますので、毎日の掃除ができないのが現状です。

ところが・・・

26日(月)から、上水道の使用について制限があるようで、暖房ができない状態になっています。いったん、片付けたブルーヒーター等が再活躍しています。また、万一来て、トイレに流す水の確保もしています。

一日一日状況が変化しています。生徒の安全を最優先に考えながら
日々の対応を工夫しています。

